



WIR BRAUCHEN  
**IHRE  
STIMME!**

**ACHTUNG!  
NEUE  
FAXNUMMER!**



**Wichtige Information  
zur Petition „Rettung  
der hausärztlichen  
Versorgung“**

Berlin, 20. Januar 2025

**ACHTUNG!!! Bitte neue Faxnummer verwenden!**

Der Petitionsausschuss hat die Kommunikation per Fax zum Jahreswechsel überraschend und ohne vorherige strukturierte Kommunikation eingestellt. Dieses Versäumnis des Bundestages ist ärgerlich, aber natürlich werden wir uns davon nicht aufhalten lassen!

Bereits an die bisherige Nummer versandte Listen sind beim Petitionsausschuss aber **NICHT (!!!)** eingegangen und müssen daher bitte nochmals an die neue Fax-Nummer gesendet werden.

**NEUE FAXNUMMER für Ihre Unterschriftenlisten: 02203 - 90 28 470**

Wir haben umgehend eine **neue Faxnummer** eingerichtet für Ihre Unterschriftenlisten. **Bitte senden Sie alle bereits gesammelten wie auch künftigen Unterschriftenlisten an: 02203 - 90 28 470.**

Über diese Faxnummer werden alle Unterschriftenlisten im Büro des Bundesverbandes eintreffen und von dort direkt an den Petitionsausschuss weitergeleitet. Keine Unterschrift geht verloren!

Es ist auch weiterhin möglich, die Unterschriften postalisch oder per Mail (Bitte achten Sie auf eine Maximalgröße von 20 MB) an den Petitionsausschuss zu senden. Mitzeichnende können zudem ihre Stimmen online auf der Seite des Petitionsausschusses abgeben.

Die mit der neuen Faxnummer versehenen Unterschriftenlisten sowie alle Kontaktdaten finden Sie auf:

 [www.haev.de/petition](http://www.haev.de/petition)

An dieser Stelle möchten wir uns bei Ihnen allen für den großen Zuspruch zur Petition in den ersten Tagen herzlich bedanken!